



**Fratelli
delle Scuole
Cristiane**

Commissione per i Giovani

Rencontre Internationale des Jeunes Lasalliens à l'occasion du Jubilé des Jeunes 2025

Chers Lasalliens et Lasalliennes,

C'est une tradition dans l'Église Catholique d'appeler à un Jubilé tous les 25 ans pour revivre l'espérance que la présence de Jésus nous donne dans nos vies. Pour 2025, le thème de ce Jubilé est « Pèlerins de l'Espérance » et fait référence aux nombreuses personnes qui se rendront à Rome pour rencontrer la Porte du Salut qu'est Jésus. Dans le cadre des célébrations du Jubilé, une semaine sera consacrée aux Jeunes, du 28 juillet au 3 août, et se clôturera par une importante journée de rencontre avec le Pape François, le dimanche 3 août.

Dans ce sens, l'Institut des Frères des Écoles Chrétiennes organise une série de rencontres, profitant de la présence de tant de Lasalliens dans la célébration du Jubilé. Nous voulons nous réunir pour partager la joie de la fraternité, comme cela a été fait lors des précédentes Journées Mondiales de la Jeunesse.

Sous la direction de la *Région Lasallienne d'Europe et de la Méditerranée* (RELEM), de la *Commission de la Jeunesse* de l'Institut et du *Bureau des Vocations et du Volontariat*, les Jeunes Lasalliens du monde entier sont invités à participer à la **RENCONTRE INTERNATIONALE DES JEUNES LASALLIEN(NE)S** pendant le Jubilé des Jeunes 2025, qui aura lieu à Rome.

Notre rencontre Lasallienne se tiendra dans la matinée du 31 juillet 2025 à la Casa Generalizia, notre Maison Mère. Nous organiserons un programme pour approfondir notre spiritualité et notre identité Lasallienne, accompagné par le Frère Supérieur Général et les membres du Conseil Général. Vous aurez l'occasion de rencontrer des jeunes Frères et des jeunes Lasalliens du monde entier.

En janvier 2025, nous ouvrirons les inscriptions à la Journée Lasallienne, où nous vous fournirons davantage d'informations sur cette importante rencontre.

Les Lasalliens qui souhaitent participer au Jubilé de la Jeunesse 2025 à Rome et qui ne pourront pas le faire par l'intermédiaire de leur diocèse local, peuvent s'inscrire par le district d'Italie et loger dans l'une de nos écoles à Rome avec d'autres Lasalliens. Les inscriptions sont également ouvertes en janvier.

Fraternellement,

Mourad Barsoum, Frère César Campos, Nikki Chan et Julia Mayer

Pour le *Bureau de la Pastorale des Vocations et des Volontaires* et la *Commission de la Jeunesse*